

# Teure Auslandsknöllchen

Düsseldorf, 16.08.2007

Norwegen hat Spitzenpreise das gilt nicht nur für alkoholische Getränke. Auch beim Falschparken langen die Skandinavier ordentlich zu. Wer hier sein Fahrzeug unerlaubt abstellt, muss mit einem Knöllchen von 95 Euro rechnen. Überhaupt drohen Parksündern in vielen europäischen Ländern saftige Bußgelder. Während man in Deutschland mit bis zu 50 Euro davonkommt, können in Spanien bis zu 90 Euro und in Dänemark 70 Euro fällig werden. Ab 50 Euro sind Falschparker in Belgien dabei. In den Niederlanden liegt das Bußgeld-Minimum bei 45 Euro, in Italien sind es 35 Euro. Vergleichsweise moderate Preise sind für Parkverstöße in Frankreich, Österreich und Ungarn zu zahlen. Hier beginnen die Knöllchen bei 10 Euro. Ob nun teuer oder nicht ARAG Experten raten davon ab, sich vor den Auslandstickets zu drücken. Denn spätestens ab Frühjahr 2008 muss mit der europaweiten Vollstreckung von ausländischen Bußgeldern gerechnet werden, die möglicherweise auch rückwirkend gelten soll. Aber auch schon heute kommen Falschparker nicht so ohne Weiteres davon. Häufig werden die unerlaubt abgestellten Autos mit einer Parkkralle so lange festgehalten, bis die Strafe beglichen ist.



**ARAG Versicherungen**  
ARAG Platz 1  
40472 Düsseldorf

**Brigitta Mehring**  
Konzernkommunikation  
Fachpresse / Kunden PR

Telefon: 02 11 / 9 63-25 60  
Fax: 02 11 / 9 63-20 25  
E-Mail: brigitta.mehring@arag.de  
Internet: http://www.arag.de

Aufsichtsratsvorsitzender:  
Gerd Peskes  
Vorstand:  
Dr. Paul-Otto Faßbender (Vors.),  
Gerhard Bilsing, Dr. Jan-Peter Horst,  
Dr. Johannes Kathan, Werner Nicoll,  
Hanno Petersen  
Sitz und Registergericht:  
Düsseldorf, HRB 1371  
USt-ID-Nr.: DE 119 355 995